

Piyali Sadhukhan

moder kono desh nai, moder kono disha nai

Vernissage: Freitag, 12. Juni, 18.30 Uhr

We don't have a homeland, we don't have any specific direction to go. Die indische Künstlerin Piyali Sadhukhan, Artist in Residence des Gästeateliers Krone Aarau, gibt in ihrer engagierten Kunst Unterdrückten eine Stimme. Für ihre Ausstellung im Forum Schlossplatz hat sie mit Saumik Chakroborty zudem einen Gastkünstler aus Kolkata eingeladen.

Am Mittwoch, 17. Juni um 12.15 Uhr findet ein Gespräch mit der Künstlerin statt.

Samstag, 13. bis Sonntag, 21. Juni 2015

Mi/Fr/Sa 12-17 Uhr, Do 12-20 Uhr, So 11-17 Uhr

Schlossplatz 4, Aarau 062 822 65 11, info@forumschlossplatz.ch www.forumschlossplatz.ch

unterstützt durch:

Arbeitsgruppe Gästeatelier Krone Aarau / www.artistsinresidence.ch





